

Maria-Christina Zennaro ist INSERM Forschungsdirektor am Paris Cardiovascular Research Center und associated investigator an der Abteilung für Genetik des Hôpital Européen Georges Pompidou in Paris.

Nach ihrem Medizinstudium an den Universitäten Innsbruck und Padova, und einem Facharzt in Endokrinologie, hat sie einen PhD in Molekularendokrinologie an der Universität Pierre et Marie Curie in Paris abgeschlossen. 1998 erhielt sie eine Forschungsstelle am INSERM und leitet seit 2004 eine Forschungsgruppe, die sich mit den genetischen Grundlagen der Blutdruckregulierung befasst. Ihr Team hat eine genomweite Strategie entwickelt, um die genetischen und genomischen Grundlagen Aldosteron-bezogener Krankheiten, des Hyperaldosteronismus und des Pseudohypoaldosteronismus Typ 1, zu erforschen. Maria-Christina Zennaro leitet das klinische und Forschungsnetzwerk PHA1.NET und ist Verantwortlicher für die genetische Diagnostik des PHA1 am Referenzzentrum der Abteilung für Genetik des Hôpital Européen Georges Pompidou in Paris. Sie ist Leiter eines ANR-DFG finanzierten französisch-deutschen Forschungsnetzwerks über die Genetik des Hyperaldosteronismus. In 2014 wurde ihre Forschungsgruppe von der *Fondation pour la recherche médicale* als FRM Team anerkannt.

Maria-Christina Zennaro ist Preisträgerin der Italienischen Gesellschaft für Innere Medizin, der Italienischen Gesellschaft für Arterielle Hypertonie, der Italienischen Gesellschaft für Endokrinologie, der Französischen Gesellschaft für Nephrologie und der International Aldosterone Conference. 1999 erhielt sie den Futura - Förderpreises für junge SüdtirolerInnen im Ausland und 2012 die INSERM Prämie für wissenschaftliche Exzellenz. Sie ist Präsident des Aldosterone producing adenoma working group des European Network for the Study of Adrenal Tumors (ENS@T), Präsident der European Section of Aldosterone Council (ESAC) – France, Mitglied des Executive Committee der International Aldosterone Conference, Arbeitsgruppenleiter der Europäischen COST Aktion ADMIRE und Mitglied des European Society of Hypertension-Hypertension Excellence Center am Hôpital Européen George Pompidou. Sie wurde 2014 als 15th Richard Underwood Memorial Visiting Professor an die Universität Harvard eingeladen.

Sie war Mitglied der wissenschaftlichen Fachkommission Endokrinologie am INSERM, Mitglied des wissenschaftlichen Rates des nationalen Forschungsprogramms *Endokrine Disruptoren* und Mitglied des Bewertungskomitees der französischen Forschungsagentur ANR. Sie ist Gutachter für zahlreiche nationale und internationale Forschungsagenturen und internationale Zeitschriften und ist Mitglied des Editorial board der Zeitschrift *Endocrinology*.